

Das Bohnenprojekt der M1

Wir haben in Sachunterricht Bohnen gepflanzt.

Als erstes haben wir den Bohnensamen in Wasser gelegt, damit er quellen kann.



Wir haben den Samen in ein Glas mit Watte gelegt, damit wir das Wachsen der Bohne besser beobachten können.

Nach einer Woche ist die Wurzel schon durch die Schale gebrochen.



Nach 9 Tagen sind schon die ersten Blätter gewachsen.



Nach zwei Wochen war die größte Bohnenpflanze schon über 30cm groß.



Wir pflanzen die Bohne in Erde. Das hat uns viel Spaß gemacht!



Die Bohnen wachsen immer höher. Sie brauchen eine Stange zum Hochklettern. Wir bringen sie nach draußen.



Zum Abschluss haben wir das Schulbeet neu bepflanzt. Wir haben zusammen das Unkraut entfernt und neues Gemüse gepflanzt.



